

## 令和5年9月8日 会員交流 納涼会 開催報告

毎年開催しております会員交流会ですが、何と本年は、ホテル長崎のビアガーデンを利用して「会員交流 納涼会」として、9月8日（金）の第3回法定研修会後に開催いたしました。

ホテル長崎は長崎市の立山に所在し、ホテルに行くまでの道のりは、長崎らしい、細くて曲がりくねった道や、急な坂を超えていくのですが、その分、眺望は素晴らしく、長崎港が一望できます。

早めに到着した会員は、ホテル自慢の展望大浴場で汗を流す方、フロントロビーにある、長崎港が見渡せるカフェスペースから長崎の眺望を楽しむ方など、各自、思い思いの時間を楽しんでおられました。

ビアガーデンには、直前に開催された第3回法定研修会の講師3名にもご参加いただき18時からスタートしました。会員間の歓談やビアガーデン内の飲食を楽しんでいると、日が暮れてきて、長崎自慢の夜景が現れます。

参加者の方は、夜景を肴に飲食や会話を楽しんだり、ビールジョッキ越しに夜景を撮影されたりと、抜群のロケーションを楽しんでおられました。

また、ホテル側の粋な計らいで、中国伝来の変面ショーも開催され、瞬時にお面がかわる伝統芸能に参加者全員圧倒されました。

コロナが第5類感染症に移行して初めての会員交流会だったためか、あるいは、猛暑の影響でしょうか。本年は予想を超える44名の方のご参加があり、とても賑やかな納涼会となりました。

